NOUVELLIES RIEILIGIEUSES

Rencontre de Robert Runcie, archevêque de Canterbury, et de Jean-Paul II.



Fin septembre les chefs de l'Eglise anglicane et romaine ont signé un document qui affirme leurs efforts pour unir les deux Eglises. L'Eglise romaine compte 850 millions de fidèles; L'Eglise anglicane en dénombre 70 millions. Le chef "officiel" de l'Eglise anglicane est la reine d'Angleterre mais c'est l'archevêque de Canterbury qui dirige réellement l'Eglise.

Dans sa récente entrevue avec le chef du Vatican, Robert Runcie a rappelé la position de l'Eglise anglicane sur la question de la primauté du chef de l'Eglise romaine; l'Eglise anglicane reconnaît au pape une direction spirituelle mais ne lui reconnaît pas une direction administrative ou politique sur les Eglises. Jean-Paul II a réaffirmé, quant à lui, sa conviction en la primauté de l'évêque de Rome sur tous les évêques.

L'Eglise anglicane date de l'annulation, en 1534, du mariage du roi Henri VIII et d'Anne Boleyne par le pape. Les archivistes du Vatican détiennent de nombreux documents originaux datant de l'époque du schisme, en particulier une partie de la correspondance personnelle du roi Henri VIII.

Note de la rédaction : Depuis une vingtaine d'années les deux Eglises parlent de se réunifier. Mais la plupart des évêques anglicans n'acceptent pas la primauté de l'évêque de Rome. D'autre part l'Eglise anglicane autorise l'ordination des femmes, ce que conteste le Vatican.